



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 59
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 27 JUILLET 1979

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Flora MacDonald, annonce les nominations suivantes:

M. L. Michael Berry, âgé de 41 ans et originaire de Toronto (Ontario) est nommé haut-commissaire à Singapour. M. Berry (baccalauréat ès arts et études supérieures à l'Université McGill) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1964. Il a été affecté à Berlin et à Londres. Il occupait depuis 1977 le poste de directeur des Politiques en matière de commerce et d'économie générale.

M. Berry remplace M. R. K. Thomson.

.....

M. William John Jenkins, âgé de 47 ans et originaire de Vancouver (Colombie-Britannique) est nommé ambassadeur en Arabie saoudite. M. Jenkins (B. Comm. de l'Université Carleton) est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1955 et passé au ministère des Affaires extérieures en 1969. Il a été affecté à Manille, à Lima, à Rome, à Islamabad, à Lagos et à New Delhi. Il occupait depuis 1978 le poste de vice-président (politiques) de l'Agence canadienne de développement international.

M. Jenkins remplace M. E. L. Bobinski, dont la nomination a été communiquée plus tôt.

.....

M. Ronald Stuart MacLean, âgé de 50 ans et originaire de Sedgewick (Alberta) est nommé ambassadeur au Brésil. M. MacLean (baccalauréat en science et en éducation de l'Université d'Alberta, maîtrise ès arts de la Fletcher School of Law and Diplomacy) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a été affecté à New Delhi, à Paris et à Tokyo. Il occupait depuis 1975 le poste d'ambassadeur et représentant permanent du Canada auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques à Paris.

M. MacLean remplace M. J. H. Stone, dont la nomination au poste de consul général à Chicago a été communiquée plus tôt.

.....